

LAS BANDERAS DE LA PLAYA

En la mayoría de las playas suele haber un puesto de socorrista con una bandera. El color de la bandera indica el estado del mar para saber si es posible bañarse o no:



Baño libre



Baño peligroso



¡Prohibido bañarse!



Por otro lado, algunas playas tienen una bandera azul. Esta bandera es un reconocimiento que da la Fundación Europea de Educación Ambiental a las playas que cumplen los siguientes requisitos: buena calidad del agua, información ambiental a los usuarios, condiciones de seguridad adecuadas y buenos servicios e instalaciones.